
 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der 11. ordentlichen Sitzung des 2. Studierendenparlaments der Hochschule 

Geisenheim University, Montag den 08.12.2014, 19:15 Uhr,  Gemeinschaftsraum ASTA 

Gebäude.  

 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
Eröffnung der 11. ordentlichen Sitzung durch den Stuparier Magnus Jahn um 19:15 
Uhr. 

 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Anwesend sind: Hendrik Hopp, Vicki Awihsus, Katharina Thierolf, Theresa Schmidt, Elena 

Hermann, Johanna Moraweg, David Schmid, Magnus Jahn 

Damit ist das Stupa beschlussfähig. 

 

Des Weiteren: 

Von der ASTA: Florian Schrickel 

Gäste: Johannes Schendzielorz, Philipp Lohkampf 

 

Weitere Stuparier anwesend seit 19:40 Uhr und nach Genehmigung des Protokolls der 10. 

Stupasitzung: Lars Steinert, Manuel Nolte 

 

TOP 3 Festlegung der Sitzungsleitung und der Protokollführung 

Die Sitzung wird von Magnus Jahn geleitet. Protokollant ist David Schmid. 

 

TOP 4 Beschluss der Tagesordnung 

Die Tagesordnung der 11. ordentlichen Stupasitzung wird einstimmig beschlossen (8/0/0). 

  



TOP 5 Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung 

Das Protokoll der 10. Ordentlichen Sitzung wird einstimmig beschlossen (8/0/0). 

 
TOP 6 Vorstellung der Bewerber um das Amt des Vertreters im Verwaltungsrat im 
Studentenwerk Frankfurt  
 

Es gibt vier Vorsteller für das Amt des Vertreters im Verwaltungsrat im Studentenwerk 

Frankfurt. 

Persönlich zur Vorstellung erschienen sind Johannes Schendzielorz und Philipp Lohkamp. 

Eine Bewerbung per E-Mail eingereicht haben Thomas Prang und Caroline Lange. 

 

TOP 7 Wahl eines Vertreters im Verwaltungsrat im Studentenwerk Frankfurt 

Das Stupa mit wählt den Vertreter im Verwaltungsrat im Studentenwerk Frankfurt. Das 

Ergebnis der Wahl lautet wie folgt: 

Caroline Lange:                 0 

Johannes Schendzielorz:  6 

Philipp Lohkamp:               3 

Thomas Prang:                 1 

Zehn Stuparier haben gewählt. Der Gewinner Johannes Schendzielorz nimmt die Wahl an. 

 

TOP 8 Haushaltsplan 2015/2016 

Florian Schrickel von der ASTA stellt den Haushaltsplan für das Jahr 2015/2016 vor. Es ist 

ein ausgeglichener Haushalt geplant. Zukünftig erhalten die Referate ein regelmäßiges 

Budget von 150€ pro Semester, über das sie frei verfügen können, um unabhängig kleinere 

Investitionen ohne langen Genehmigungsprozess zu tätigen. 

Die Gesamtsumme der Aufwandskosten beträgt für… 

… Sommersemester 2015:       51.815,00€ 

… Wintersemester 2015/2016: 58.415,00€ 

                                 Summe: 110.230,00€  

Dem gegenüber stehen Einnahmen von den Ertragskonten von 110.230,00€ + Rücklagen 

von 15.000€, somit ein Betrag von 125.230,00€. 

Der Haushalt wurde einstimmig beschlossen (10/0/0). 

 

TOP 9 3. Lesung der Finanzordnung 

§ 16 (4) wurde geändert: 

Eine Dopplung des Aufsichtsrates in Bezug auf die Besoldung wurde entfernt. 

Es folgte die dritte Lesung der geänderten Finanzordnung. 



Die Finanzordnung wurde einstimmig beschlossen (10/0/0) und von allen anwesenden 

Stupariern unterschrieben. 

 

TOP 10 3. Lesung der Wahlordnung 

§ 4 (1)  wurde gelesen 

§ 5 (2) wurde gelesen 

Die Wahlordnung wurde einstimmig beschlossen (10/0/0) und von allen anwesenden 

Stupariern unterschrieben. 

 

TOP 11 3. Lesung der Satzung des StuPas der HSGm 

§ 9 wurde gelesen 

§ 14 (3) wurde gelesen 

§ 14 (4) wurde gelesen 

§ 14 (5) 2. wurde gelesen 

§ 29 (2) wurde gelesen 

§ 31 wurde gelesen 

§ 32 wurde geändert 

Die Satzung des StuPas der HSGM wurde einstimmig verabschiedet (8/0/0) und von allen 

anwesenden Stupariern unterschreiben. Johanna Moraweg und Theresa Schmidt sind vor 

dem Tagesordnungspunkt 11 gegangen. 

Manuel Nolte der zweite Stupapräsident hat die unterschriebenen Satzungen an sich 

genommen und übergibt sie an die Stupapräsidentin Lisa Glawe. 

 

TOP 12 Ergebnisse der letzten Sitzung 

Es wurden keine Ergebnisse vorgetragen. 

 

TOP 13 Festlegung des nächsten StuPa-Sitzungstermins 

Der nächste Stupatermin wird noch rechtzeitig durch eine Doodleumfrage in Facebook 

festgelegt. 

 

TOP 14 Berichte 

Es lagen keine Berichte vor. 

 

 



TOP 15 Anträge 

Es lagen keine Anträge vor. 

 

TOP 16 Verschiedenes 

Manuel Nolte schreibt Lisa Trautmann auf ihre häufige Abwesenheit von den Stupasitzungen 

an.  

Katharina Thierolf übernimmt das Amt die Stupaeinladungen für die Sitzungen im Monrepos 

zukünftig auszuhängen 

 

 

Die Sitzungsleitung beendet die 11. ordentliche Stupasitzung um 21:30 Uhr.  
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